



# Les personnels de l'ENFiP en grève

Nous, personnels de l'établissement clermontois de l'ENFiP, sommes aujourd'hui, mardi 14 décembre 2021, en grève pour porter nos revendications.

Si les nouvelles scolarités semblent satisfaire l'ensemble des acteurs, selon les chiffres communiqués par le siège de l'ENFiP, il en est tout autre de la réalité : tant le ressenti que des données objectives du terrain viennent contrecarrer les conclusions de l'ENFIP.

Les cadences imposées sont contraires à tout intérêt pédagogique. On est censés vous former pour des métiers, on vous forme pour des examens !

Ce mouvement nous concerne tous, stagiaires et personnels permanents.

Nous appelons nos collègues administratifs, techniques et chargés d'enseignement à nous rejoindre.

**La formation est un élément clé pour l'avenir de la DGFIP, ne la laissons pas sombrer !**

Pensons-la collectivement, arrêtons avec les dogmes descendus tout droit de Bercy dans un seul but : économiser sur le dos de la formation.